

Ganzheitliche heilsame Behandlungen * für Ihre Gesundheit *



- „ReflexFit“ Behandlung
- Faszien- u. Schmerz Behandlung
- Cranio Sacrale Behandlung
- Fußreflexzonen Behandlung
- Jin Shin Jyutsu etc.
- Gentle Movement

Berührung,
Energie und
sanfte Impulse
für mehr
Lebensqualität.



*Ich nehme mir Zeit für Sie.
Resultate meist nach bereits
wenigen Anwendungen
Ihre Liane Bachl*

*PS: zahlreiche Erfahrungsberichte
finden sich über die Homepage.*

Termin vereinbaren:
Tel.: 07243 / 71 99 79(AB)
oder www.reflexfit.de

„ReflexFit“ Behandlung - sensitive Impulse Ein Weg zu mehr Gesundheit

Die „ReflexFit“ Behandlung ist meine Eigenentwicklung, die ein breites Spektrum an Behandlungsmöglichkeiten bietet. Zunächst soll durch unterschiedliche manuelle Praktiken die innere physische und psychische Ordnung verbessert werden. Parallel geht es darum, die Selbstheilungskräfte anzuregen. Mittels Cranio Sacraler Anwendung erspüre ich zunächst Verspannungen und schaffe eine ausgleichende Verbindung zu den Faszien. Mentale Methoden und Bilder helfen häufig, die darüber erzielbaren Resultate zu verbessern und oft sogar hartnäckige Schmerzen zu lindern oder aufzulösen. Behandlungsformen wie „Jin Shin Jyutsu“ oder Reflexzonen werden bedarfsabhängig integriert. Mittels „Gentle Movement“ lassen sich ergänzend neue und gesündere Bewegungsmuster herausfinden, erproben und festigen. Eine nachhaltige Veränderung und ein optimistischer Ausblick wird auch darüber angestrebt.

Cranio Sacrale Behandlung

Diese Behandlungsform spielt bei mir oft eine wichtige Rolle. Durch gezielte manuelle Techniken kann ich eine Verbindung zu verborgenem Stress oder Traumata herstellen und darüber oft eine Schmerzauflösung erreichen. Mehr Lebensqualität kehrt zurück und wird spürbar. Sensitive Berührungen sowie das Erspüren der Beschaffenheit des Liquors - einer vielfach wenig beachteten Flüssigkeit mit eigener Rhythmik die Gehirn und Rückenmark umgibt - helfen mir dabei, den Allgemeinzustand diagnostisch zu erspüren und gleichzeitig die Elastizität der Faszien zu verbessern.



Fußreflexzonen-Behandlung

Den Organen und Funktionskreisen des Körpers lassen sich bestimmte Reflexpunkte zuordnen. Durch deren Stimulation sind gesundheitliche Wirkungen für den gesamten Organismus erreichbar. Mein Hintergrund hierfür ist vorrangig eine Ausbildung als Reflexologin nach Josef Eugster®.



Grafiken: © liane-m